

Se acaba la iglesia

Las obras de remodelación de la fachada de la iglesia de Sant Vicenç ya han empezado. Durante el próximo mes y medio se ha previsto acabar la fachada de obra nueva que ha tenido el centro de culto en los últimos sesenta años, desde que se inauguró en el año 1941.

Se trata de una obra tan importante como simbólica ya que supone cerrar una de las páginas más tristes de la reciente historia de la localidad ya que la iglesia de

Sant Vicenç fue destruida durante los primeros días de la guerra civil y reconstruida poco después de su finalización.

La remodelación de la fachada coincidirá con la despedida de **Joaquim Brus-tenga** como rector de la parroquia después de once años muy provechosos para la comunidad parroquial y también para el resto de la ciudad donde se ha construido la nueva iglesia de Santa Rosa de Lima y acabarán con la mejora de la fachada de la iglesia de Sant Vicenç. ●

Construir en Gallecs

El gobierno de la Generalitat y Esquerra Republicana de Catalunya han alcanzado un acuerdo en virtud del cual, prevén construir en una décima parte de la superficie de Gallecs. En concreto serían setenta hectáreas de las 770 existentes.

Esta propuesta del gobierno autonómico adolece de importantes y serios problemas. El primero es claro: no se ha hablado con el principal municipio que es propietario de los terrenos

de Gallecs que no es otro que Mollet.

Por este motivo, hay que plantearse además de la conveniencia o no de este tema, si es necesario o no construir en Gallecs. Tanto desde el equipo de gobierno, como desde grupos ecologistas, se han mostrado en contra de construir en esta zona aunque sólo sea un diez por ciento de su terreno.

De todas formas, como mal menor, nos queda saber que, al menos, sólo prevén construir en un 10%, ¿de momento? ●

SON NOTICIA

Can Borrell

El pasado viernes se entregaron mil firmas recogidas entre vecinos y comerciantes del barrio de Can Borrell, donde denuncian la inseguridad ciudadana que a su juicio está sufriendo esta zona. Las quejas están sufriendo secundadas por CIU. En estos temas no hay que caer en ningún tipo de demagogia aunque tampoco hay que negar la denuncia. ●

Ayuntamiento nuevo

Entra en la recta final el ayuntamiento de Mollet. Se trata, sin lugar a dudas, de una buena noticia ya que todo hace indicar que a finales de este año, Mollet dispondrá de un nuevo edificio consistorial aunque la fecha exacta para que se pueda inaugurar todavía se desconoce. Con el nuevo ayuntamiento, acaba la Illa de Can Mulà, una obra que ha durado doce años. ●

Bus urbano

El ayuntamiento ha presentado el proyecto renovado del nuevo trayecto que hará el autobús urbano. El proyecto se aprobará en la sesión plenaria que ha de celebrarse este próximo martes. El proyecto mejora la situación anterior de los vecinos del barrio de Lourdes aunque hay aspectos que deberá mejorarse con el paso del tiempo. ●

El Diari de Mollet i Comarca

LA TRIBUNA
VALLESANA

Tel./Fax 93 570 42 94

Sant Oleguer, 23, bajos 3ª · Mollet

E-mail: tribunamollet@terra.es

Su publicidad rentable

**PRÓXIMA EDICIÓN EL
1 DE AGOSTO**